

1988

中国泉州市と友好都市締結



1990 美術館開館



1998

人口 10 万人突破!



2002

第一回でだこウォーク



2018

祝! 西海岸道路開通!



夢のかけはしリレーマラソン・ウォーク



2019

モノレール延長開業



西海岸サンエーパルコシティオープン



浦添市は、今年で 55 周年です。

かつては田畑が広がっていたここ浦添も、市民とともに少しずつ変化を重ね、いまでは賑わいあふれる町並みへと生まれ変わりました。

本特集では、懐かしい当時の写真や人々の語りを通じて浦添市の「あの頃」「いま」「これから」の歩みを振り返ります。市民の皆さまも、これからの浦添市について一緒に想いを巡らせてみませんか?



浦添市市制施行 55 周年を迎えるにあたり、市民の皆様方とともに喜びを分かち合える幸運に浴し、深く感謝申し上げます。

本市は村から市に昇格した昭和 45 年以来、今日に至るまで「太陽とみどりにあふれた国際性ゆたかな文化都市」の実現

を目指し、まちづくりに取り組んでまいりました。

また、今年には戦後 80 年という節目の年にあたります。沖縄戦の中でも、浦添の前田高地は激戦地の一つに挙げられており、尊い命だけではなく、これまで育まれてきた伝統や営みの多くが破壊されました。そのような状況から、たくましく立ち上がり、戦後復興の歴史を本市の輝かしい発展の歴史に重ねてこられました先人たちに心から感謝と敬意を表します。

このような歴史を背景とし、市民並びに各種団体や各企業の皆様と一緒にまちづくりを展開し、各分野において時代に即した快適な環境を整え、今日の魅力溢れる浦添へと発展しております。

そして、これまで先人が築いてきた市内各地の魅力をも十分に活かしながら、更に輝く「でだこの都市」となるよう全力で市政運営に取り組んでまいりますので、市民の皆様をはじめ、関係団体並びに企業の皆様には、引き続きお力添えを賜りますよう、お願い申し上げます。

バトン繋いで 55 年
これからも全力浦添!

浦添市長 松本哲治

1970

浦添市誕生

1970

市昇格パレード



1973

若夏国体



木・ホルトノキ



1974

市の木・花木・花制定



花木・オオゴトウヨシ



花・オオバナアリアケカズ



1978

第一回でだこまつり



1981

愛知県蒲郡市と友好都市提携



1985

図書館開館

